

Les Dompteurs de Cuba annoncent un changement pour la finale de la Vè Série Mondiale de Boxe



Los Domadores, les Dompteurs de Cuba ont annoncé un changement dans leur équipe traditionnelle pour affronter les Loups d'Astana lors de la finale de la Vè Série Mondiale de Boxe

Le super lourd Yoandris Toirac apporte la nouveauté dans l'équipe cubaine qui affrontera les 20 et 21 juin prochain la sélection du Kazakhstan et tentera de garder la couronne qu'elle avait remportée l'année dernière.

Un des responsables de la commission nationale Eduardo Limonta, a signalé que Yoandris Toirac remplacera Leinier Peró dans une stratégie destinée à préserver ce dernier pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015 , prévus dans un mois.

Les entraîneurs décideront dans la catégorie des 56 kilos qui participera à la finale : soit le champion olympique de Londres 2012 Robeisy Ramírez ou le jeune Andy Cruz, invaincu lors de cette édition de la Série. Ce sera précisé la catégorie chargée de définir le résultat en cas de match nul.

Joahnys Argilagos (49), Yosbany Veitía (52), Lázaro Álvarez (60), Yasnier Toledo (64), Roniel Iglesias (69), Arlen López (75), Julio César La Cruz (81) et Erislandy Savón (91) sont les autres participants à la finale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/59171-les-dompteurs-de-cuba-annoncent-un-changement-pour-la-finale-de-la-ve-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba